



Autor de novela "Oír su voz" recordó sus tiempos porteños

Arturo Fontaine, atendió a lectores en librería a la que de niño iba a comprar...

Satisfecho y algunas veces emocionado por la respuesta que ha logrado con las estadísticas de ventas y de las gentes, respectivamente, Arturo Fontaine, estuvo hace algunos días en la librería Orion de esta ciudad, conversando con sus lectores, locales, nacionales y hasta internacionales. Afirmó que llegó un buen número de lectores.

"Había entre ellos varios argentinos y argentinas. Algunos habían leído ya la novela y otros me mostraban en dónde, en qué página iban. Fue un contacto muy agradable. Para un escritor es algo conmovedor comprobar que la novela está llegando, que la gente la está haciendo suya, que la interpreta".

Dijo que incluso el hecho que la novela ha tenido críticas dispares porque a algunos le ha encantado y a otros le ha enfurecido, "hace que se acerquen con más libertad interior y buscan su propia novela dentro de ella".

Consultado si la economía es su ambiente de vida, Fontaine dijo que no, aunque algunos por la novela creen que sí.

ESCUCHANDO A LOS "CUECOS"

"No. No estudié economía y todo lo que aparece en ella es lo que se me quedó en el oído oyendo hablar a los "cuecos cabrerazos", a los yuppies, a toda esta gente que maneja el mundo de las finanzas. Es una recreación artística, no hay ninguna realidad. Es un juego de ilusiones. Quise retratar el modo de hablar de esas personas que manejan plata. Y por supuesto, por qué la plata atrae y cambia las vidas, transforma las vidas de estos jóvenes hasta hacerlas irreconocibles. La plata como pasión".

Explicó el literato que ese es un tema de la novela. El otro es un retrato un poco irónico de lo que es el intelectual nuestro y la tercera "pata" de la novela es la historia de amor, una historia de infidelidad, que es tal vez la parte central de la obra. Una vida conjugual rota por un amor additivo.

Fontaine estuvo en la Feria del Libro que se realizó en Viña del Mar y probablemente viajará a La Serena a otra feria que tiene lugar en esa ciu-

dad. Afirma que en estos días ha estado "entre descansando, leyendo y trabajando en "mover" un poco la novela".

OBRA EN CUATRO AÑOS

Respecto a los trabajos literarios futuros, el escritor respondió que existe una especie de superstición de que si dan muchos detalles de lo que se está haciendo, eso no se llega a concretar.

Recordó que "Oír su voz" se concretó tras cuatro años de gestación.

"Se armó de un modo que para mí es tan misterioso. No quiero ni tratar de saber como surgió. Y la próxima creo que se está generando de la misma manera".

"En general mi experiencia personal, más allá de haber estado en los primeros lugares de los libros más vendidos, lo mejor es esta cosa directa humana, del contacto con los lectores. También me han llegado muchas cartas. Siento que los personajes "toman", interpelan. No se trata de una novela de evasión que no sólo entretiene sino que deja pensando. Eso es lo que he recogido de los lectores. Me ha ayudado un poco para definir lo que estoy haciendo ahora".

POETA

"Yo he escrito desde muy joven. Había publicado cuentos en mi adolescencia ya y siempre estuve en torno al mundo de las letras. Tengo dos libros publicados de poesía. Uno se llama "Nueva York" y el otro "Poemas hablados". También he publicado en distintas revistas. Pero nunca había intentado una novela en parte porque es una labor difícil, larga, que requería muchas horas y decisión".

Respecto a su estada en esta ciudad, Fontaine dijo que tenía una connotación especial. Su padre es de esta ciudad, nació en Valparaíso. De niño mucho para acá y entre sus recuerdos están el haber venido a comprar a la misma librería, lápices de colores y block para dibujar.

"Creo que tiene un encanto muy particular esta ciudad. Los ascensores me encantan. Me parecen que poseen una poesía y un misterio que no la tienen en otras ciudades".

Autor de novela "Oír su voz" recordó sus tiempos porteños

[entrevista] [artículo] :

Libros y documentos

AUTORÍA

Fontaine Talavera, Arturo, 1952-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Autor de novela "Oír su voz" recordó sus tiempos porteños [entrevista] [artículo] :

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)